

ORDEN PUBLICO

Entre vivas a ETA y gritos de Policía asesina

Pamplona: Conmemoran los sucesos de 1978 quemando la bandera de España

● Los manifestantes recordaban la muerte de Germán Rodríguez

Al menos cinco mil manifestantes recordaron el pasado domingo en Pamplona la muerte de Germán Rodríguez, militante de la Liga Comunista Revolucionaria, en el transcurso de los altercados ocurridos en la plaza de toros pamplonica hace seis años. Como colotón a los actos convocados por la Liga Comunista, unos desconocidos quemaron la bandera de España que ondeaba en el casino de Iruña, en la plaza del Castillo, al tiempo que los manifestantes daban vivas a ETA y gritaban "¡Policía, asesina!".

Sin que las fuerzas de orden público hicieran acto de presencia, Patxi Urrutia, líder de Auzolán, leyó un comunicado en el que se recordaba la muerte de Germán Rodríguez al tiempo que se calificaba de represiva la política de orden público del Gobierno, y se criticaban temas como la

Ante la crisis interna por la que atraviesa el grupo Los activistas de ETA firman un pacto de no arrepentimiento

Activistas de ETA militar han firmado un acuerdo por el que se comprometen a no abandonar la organización terrorista y a no arrepentirse, según datos obtenidos por los Servicios de Información de la Seguridad del Estado, que han sido conocidos por Efe.

Esta es una de las medidas adoptadas por la dirección de ETA para impedir que haya arrepentidos que se acojan a las medidas de reinserción del Ministerio del Interior.

Expertos en la lucha contraterrorista consultados por Efe han dicho que, de acuerdo con las últimas informaciones que hay sobre ETA militar, esta organización se encuentra en uno de los peores momentos de su historia.

Las causas principales son la colaboración del Gobierno francés con el español, con la expulsión de etarras del territorio galo, y las actuaciones de los Grupos Antiterroristas de Liberación (GAL).

ETA ha tenido que tomar especiales medidas de seguridad ante esta situación, que dificulta mucho los contactos orgánicos tanto entre los dirigentes que residen en Francia, como con los comandos que se encuentran en España.

Por todo ello —agregan las fuentes citadas—, ETA ha modificado su estrategia de actuación, para no perder operatividad y seguir realizando atentados terroristas.

Los comandos operativos han recibido la orden de actuar libremente, dentro de unas líneas maestras de objetivos, buscándose ellos mismos la información y ejecutando las acciones.

El acoso que está sufriendo la organización terrorista ha hecho que entre sus militantes y colaboradores residentes en Francia se produzca una creciente demoralización, especialmente ante la posibilidad de que desaparezcan sus principales jefes.

salida de la OTAN o la creación de los 800.000 puestos de trabajo prometidos por el PSOE.

Urrutia atacó también al plan ZEN de pacificación de Euskadi y a la legislación antiterrorista, y también al acercamiento de la comunidad navarra a las de Rioja y Aragón.

A continuación, los manifestantes se dirigieron al lugar en que cayó muerto Germán Rodríguez, al que hacía referencia la pancarta que abría la manifestación: «Germán, Joseba, no os olvidamos; el pueblo no perdona». En el lugar donde se alza una estela funeraria que recuerda la muerte del joven, los manifestantes prorrumpieron en gritos a favor de ETA, de la independencia de Euskadi, la amnistía y la liberación de los presos, así como del regreso de los etarras exiliados en Francia.

Puño en alto, los manifestantes cantaron el himno al soldado vasco y guardaron un minuto de silencio. Posteriormente, un grupo de músicos interpretó una marcha lenta y después «La Internacional».

Por la tarde, la bandera que ondeaba en el casino de la plaza del Castillo fue incendiada sin que nadie se apercibiera de los autores del suceso, que produjo, además, el incendio de un toldo bajo el cual se hallaban numerosas personas.

(Resumen de nuestra Redacción.)

PISOS - LOCALES - NAVES

LOS REMEDIOS: 4 y 5 dormitorios.
CENTRO SEVILLA: 4 dormitorios
BELLAVISTA: 3 dormitorios
FELIPE II: 3 y 4 dormitorios.
PUERTA OSARIO: 1, 2, 3 y 4 dormitorios.

FACILIDADES DE PAGO

LOCALES:

Los Remedios, Centro Sevilla,
Bellavista y Felipe II
VARIOS TAMAÑOS Y PRECIOS

PARCELAS:

URBANIZACION CAMPOSOL
5 Km. Aeropuerto

NAVES Poligono La Red

Información: Monte Carmelo, 64.
Telfs.: 45 13 44 45 15 45 — SEVILLA

POLITICA NACIONAL

Sector «crítico» del PSOE

Izquierda Socialista propugna un modelo de Estado federal

Madrid. (De nuestra Redacción.) La corriente Izquierda Socialista aprobó el domingo, entre otras, la ponencia autonómica que propugna para el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) y que será presentada ante el XXX Congreso Federal del Partido. Esta ponencia, debatida durante dos días de reunión, denuncia la «quiebra» del actual modelo autonómico español y propugna un Estado federal.

A juicio de Izquierda Socialista, las razones de la quiebra del actual modelo autonómico español son la sentencia sobre la LOAPA, «con lo que se rompe el modelo jurídico»; razones de tipo político-jurídico, como la pérdida de sensibilidad por el tema autonómico; el «presunto» incremento del déficit de las Administraciones públicas y el descrédito generado por el «funcionamiento ineficaz y la mala gestión de determinadas autonomías».

En cuanto a la polémica suscitada en torno al modelo autonómico español con respecto al modelo federal, Izquierda Socialista entiende que las autonomías son «trozos del Estado» y que, por tanto, «no buscan reforzar lo particular, sino lo general». Añaden que «lo federal es siempre lo unitario, y una configuración federal tiene un carácter centripeto y no centrífugo». Se afirma, asimismo, que el PSOE debe adoptar un modelo autonómico que no cierre la perspectiva de una solución federal.

En esta ponencia se afirma que un rechazo «visceral y acrílico del nacionalismo puede aislar en Cataluña y Euskadi, por ejemplo, las posibilidades de penetración de los socialistas en el entramado social», y llegan a señalar que «no deberíamos desdeñar participar en movilizaciones de carácter social en pro de una mayor representatividad en las Comunidades autónomas».

Para forzar un congreso extraordinario

Dimite el secretario general de las Juventudes Socialistas

El secretario general de las Juventudes Socialistas de España (JSE), Federico Mañero, presentó la dimisión de su cargo ante el comité federal de la organización, máximo órgano de la misma entre congresos, que se reunió el pasado sábado en Madrid.

Según manifestaron a Europa Press fuentes de la JSE, la dimisión de Mañero está motivada por la necesidad de provocar un congreso extraordinario en el que se elija una nueva ejecutiva, ya que la actual había sufrido mermas en su número de miembros por diversas circunstancias.

En comunicado hecho público tras la reunión del sábado, el comité federal fija la fecha del congreso extraordinario los días 29 y 30 del próximo mes de septiembre, en Madrid.